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キエーロアンケート結果速報！！① 
 過去「バクテリアdeキエーロ」製作ワークショップに参加された方等を対象として、  
平成27年12月14日（月）～平成28年1月18日（月）の期間で、アンケートを実施しました！ 
 依頼数63件のうち、回収数は25件でした。ご協力ありがとうございました！ 
※アンケート回答の中から抜粋して、設問及び結果を掲載いたします。 

No.２ 

生ごみ処理器 

キエーロ利用者の声 

 前々から生ごみ処理には頭 
を悩ませていましたが、市の 
広報で「キエーロ」を知り、利 
用してみることにしました。 
 飲み残しの味噌汁などもそ 
のまま捨てられ、土に混ぜ込 
むだけで利用できます。 

 何よりも良い点は、これまで、畑に生ごみを埋めると、
生ものなどは臭いを嗅ぎつけて、犬や猫、イノシシなど
の獣が寄ってきて荒らされてしまっていましたが、キ
エーロを使ってからは荒らされなくなった点です。食べ
残しのものや賞味期限が切れてしまったものも安心し
て処理が出来るようになりました。 

 おかげで、生ごみの減量にもなり、大変助かっており
ます。これからも使い続けたいと思います。 

 ２人家族で、３日に１回、１回 
に1.5kg～2kg埋めています。 
これまで生ごみの担当は妻だっ 
たのですが、キエーロの利用を 
機に私が率先して生ごみを処 
理するようになりました。 
 生ごみを扱うのには抵抗があ 

りましたが、キエーロを使ってみると、虫は発生せず、
簡単に利用でき、衛生的で私でも続けられそうです!! 

 取手をつけ、バスマットを内側につけ、ペンキで色も
塗り、実用的で耐久性が上がるように工夫した我が
家のキエーロはなくてはならないものとなりました。 

 今後は、家庭菜園へのキエーロの土の上手な利用
方法を研究し、よりおいしい無農薬野菜をつくりたい
と思っています。 

生ものも獣に荒らされる心配なし！ 
（飛駒町：吉田さん） 

キエーロの土でおいしい無農薬野菜を… 
（石塚町：篠原力雄さん） 

☆回答者の住所は？ 
  佐野地区：１７名 田沼地区：４名  無回答：２名 

市内でも、佐野地区での利用者が多
いことがわかりました。 

口コミ等で、田沼・葛生地区でもキ
エーロ利用者を増やしていけるとい
いですね！ 

☆キエーロを利用する頻度は？回答者２２名 「１日に１回」から「１週間に１回」ま
でと利用頻度に差があるようです。 

週に２回程度という回答が多いで
しょうか。 

世帯人数や食生活の違いなどに合
わせて、各世帯に合った使い方がで
きるといいですね！ 

アンケート結果（詳細）は、今後、
市のＨＰに公表いたしますので、
ぜひご覧ください。 
http://www.city.sano.lg.jp/ 

～裏面に続く～ 

☆現在生ごみ処理機を利用していますか？ 
  １利用している：２２名  ２利用していない：２名  無回答：１名 

【２利用していない理由】 
キエーロが庭に対して大きすぎる。 等 
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○キエーロに関するお問合せ○ 
佐野市クリーン推進課リサイクル推進係 

TEL ０２８３－２３－８１５３  FAX ０２８３－２２－３５９３ 

 昨年５月、キエーロを初めて知りました。形や使い方を知って、単純明快で長続き
する要素が十分の生ごみ処理器だという印象を受けました。 

 さっそく、建築現場でごみとなってしまう未使用の端材を利用して、試作してみまし
た。試作品はみかもクリーンセンターに設置し実験的に利用していますが、利用者
の声で紹介されている通り機能に問題はなく、簡単に利用することが出来ました！ 

 現在、佐野市内でのキエーロの提供は、市と本団体との共催で、参加者が材料費
を負担して自分達でキエーロを製作するワークショップ形式で行っています。次回
（H27.10.24）でワークショップは第５回となります。本団体は今後も、生ごみを燃やさ

ず、空気を汚すことのない生ごみ処理器キエーロの普及に取組んでいきたいと考え
ておりますので、ぜひご協力のほどよろしくお願いします。 

佐野市環境ネットワーク会議から一言 

佐野市環境ネットワーク会議 
３Ｒかかりちょう 諏訪一男 さん 

１０月のほど良い気候の中、屋外で製作を行いました! 
次回開催は、平成２８年３月１２日（土）です。 

作成したキエーロ５６台が５６世帯で利用されているとした場合、１カ月で 
約１，００８ｋｇ（推計）の生ごみの減量効果が期待できます！ 

５６世帯×1日約600g×30日＝約1,008kg 

ごみ減量にご協力ください！！ 

ワークショップでのキエーロ作成台数 
実施回 日にち 作成台数 

1 平成26年10月24日 12 

2 平成27年3月14日 18 

3 平成27年5月23日 7 

4 平成27年7月25日 8 

5 平成27年10月24日 11 

合計 56 

キエーロアンケート結果速報！！② 

☆良かった点は何ですか？（複数回答可）回答者２２名 
 
１特にない【０名】 
２臭いがない（少ない）【１８名】 
３虫の心配がない（少ない）【１７名】 
４水分（油分）を処理できる【１５名】   
５手間がかからない（簡単）【１２名】  
６消滅が早い【８名】 
７楽しんで利用できる【１１名】 
８その他【８名】 

☆これまでうまくいかなかったこと困ったことはありましたか？（複数回答可）回答者２０名 
１特にない【９名】 
２臭いが出る【１名】 
３虫がでる【４名】 
４手間がかかる（面倒）【３名】 
５消滅に時間がかかる【７名】 
６大きいのでスペースが 
 必要だった【２名】 
７日当たりや風通しなど 
 設置場所がむずかしい【４名】   
８利用方法がむずかしい【０名】 
９その他【５名】 

【８その他の回答】 

・電気式生ごみ処理機に比べ、電
気代はかからない。 

・燃えるごみを出すとき生ごみが
ないため、猫やカラスに荒らされ
ないのが安心です。 等 

【５消滅に時間がかかる場合の対応策】 
・スコップでよくかき混ぜるようにしている。 
・1度に埋める量を減らしている。 
・出来るだけ生ごみを細かくしている。 等 

第５回バクテリアdeキエーロ製作ワークショップが開催されました!!  
～広げようキエーロでごみ減量の輪～  
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※今回のアンケート結果
によると、１世帯１日当た
りの生ごみ排出量の平均
は、600g程度でした。 

市ＨＰ 問合せTEL 


